



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Umwelt, Energie und
Sauberkeit -

Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 27. Oktober 2020

Vorlagen-Nr. 20-F-05-0058

Frankfurter Pfandringsystem - Antrag der FDP-Fraktion vom 21.10.2020 -

Die Erfahrungen der deutschen Kommunen mit Pfandringsystemen sind durchwachsen. Häufig werden die Ringe als „vorgelagerter Mülleimer“ missbraucht. Dennoch besteht weiterhin ein dringender ökologischer Bedarf an Lösungen, die verhindern, dass Pfandflaschen in den städtischen Mülleimern landen. Die Alternative, die Flaschen neben die Mülleimer zu stellen, ist zwar gut gemeint, aber weder der Verkehrssicherheit noch dem Stadtbild zuträglich. In Frankfurt wird derzeit an mehreren hochfrequentierten Plätzen ein Pfandringsystem erprobt, das sich aufgrund seiner Konstruktionsweise nicht zur Ablagerung von Müll eignet.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

1. Der Magistrat wird gebeten, mit der Stadt Frankfurt in Kontakt zu treten, um über die dortigen Erfahrungen mit dem neuen Pfandringsystem zu berichten.
2. Im Falle einer positiven Rückmeldung möge der Magistrat dem Ausschuss sowie den jeweils betroffenen Ortsbeiräten Vorschläge für die Anbringung von Pfandringsen unterbreiten.

Beschluss Nr. 0120

Der Antrag wird angenommen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .11.2020

Maritzen
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .11.2020

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .11.2020

Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Mende
Oberbürgermeister